

I. 広東省

1 就業促進9条を公布

●3日、広東省政府は、「広東省の就業に関する政策措置」（通称：就業促進9条）を公布した。社会保険料（医療保険料や労災保険料等）の企業負担の引き下げや、企業の人材募集コストの低減等により、企業の雇用を促す内容となっている（4日付「南方日報」1面、3面）。

2 李希・広東省党書記と馬興瑞・広東省長がシュタインマイヤー・独連邦共和国大統領と会見

●5日、李希・広東省書記と馬興瑞・広東省長が、広州を訪問中のシュタインマイヤー・独連邦共和国大統領と会見した。李希・広東省党書記は、中国と独の友好・協力関係のもと、経済、文化、観光等の方面で協力関係を発展させたいと述べた。シュタインマイヤー・独連邦共和国大統領は、独と広東省の経済・貿易、科学技術、人材、文化、スポーツなどの領域で協力関係を深化させ、双方の国民の友好・交流を発展させたいと述べた（6日付「南方日報」1面）。

3 「深港通」導入から2年で取引総額が4億元超

●5日、深センと香港の株式相互取引「深港通」の導入から2年を迎え、双方間の取引総額は4.15兆元となった。そのうち、香港経由で深センの上場株式を売買する「深股通」の取引総額は2.87兆元、深セン経由で香港の上場株式を売買する「港股通」は1.28兆元だった（6日付「南方日報」10面）。

II. 広州市

1 王岐山・国家副主席が2018従都国際フォーラムに出席

●7日、外交部は、10日に広州市で行われる従都国際フォーラムに王岐山・国家副主席が出席すると発表した（8日付「広州日報」1面）。

※従都国際フォーラム（Imperial Springs International Forum）は、民間外交、国際交流のプラットフォーム。豪中友好交流協会が2015年より開催し、政治、経済、文化等の分野における旬な話題について議論を行っている。

Ⅲ. 深セン市

1 第2回中台学生野球リーグが閉幕

●5日、第2回中台学生野球リーグの決勝戦が、深セン市中山公園野球場で行われた。4日間で100試合以上が行われ、大学甲組は北方工業大学、大学乙組は台湾清華大学が優勝した。U18組は台東大学附属体育高級中学、U15組は北京市大成学校、U12組は無錫梅村実験小学校、U10組は桃園中平小学校が優勝した（6日付「深セン特区報」3面）。

2 坪山区長に李勇・坪山区党副書記

●6日、坪山区第1期人民代表大会の第3回会議が開かれ、李勇・坪山区党副書記兼代理区長が坪山区長に選出された（7日付「深セン特区報」1面）。

Ⅳ. 福建省

特になし。

Ⅴ. 広西チワン族自治区

特になし。

Ⅵ. 海南省

1 中国（海南）自由貿易区自由貿易港国際公共関係連盟が成立

●1日、中国（海南）自由貿易区自由貿易港国際公共関係連盟が海口市で成立した。海南省社会科学界連合会の指導の下、海南大学、海南博睿公共関係研究センター、海南公共外交研究センターが共同で主催したフォーラムでは、国内外の40名の出席者が海南自由貿易区と中国の特色ある自由貿易港建設の国際関係戦略や広報戦略等について提言した（3日「海南日報」4面）。

2 海南省が最低賃金額の調整を実施

●1日、海南省が最低賃金額を調整し、海口市、三亜市、洋浦経済開発区では、1,670元（1時間当たりの最低賃金は15.3元）、儋州市、瓊海市等では1,570元、その他の地域では1,520元となる（4日付「海南日報」9面）。

（了）